





Bejaia: Workshop international sur«l'évaluation de performance et qualité de service»

EST LUNDI 6 MAI 2013 17:30 AFFICHAGES: 4

Un workshop international, consacré à l'évaluation de la performance et de la qualité de service des systèmes informatiques et des réseaux de communication a été ouvert, dimanche à l'université de Bejaia, avec pour objectif de faire le point sur les avancées réalisées dans le monde et en Algérie, a indiqué le directeur du laboratoire de modélisation stochastique.

La rencontre, première du genre en Algérie, entend faire le point sur les avancées réalisées autant dans le monde qu'en Algérie, «où la recherche dans le domaine connaît un niveau appréciable», a indiqué M. Aissani Djamil, dont la structure a développé un système mondial original qui sera soumis à débat à

Outre des experts Algériens, issus de divers horizons, des sommités internationales dans le domaine venus notamment de France, de Grande Bretagne, des Pays-Bas, d'Espagne, de Hongrie, de Suisse, de Tunisie et des États-Unis d'Amérique y prennent part. «Les études de performance sont nécessaires pour fournir des réponses aux questions de coûts, d'efficacité, de qualité de service et de sécurité», a noté M. Alssant, qui, pour l'occasion, a prévu des tables rondes autour des applications industrielles avec les professionnels du secteur économique.

Ces derniers sont associés à débattre de leurs besoins en matière de recherche opérationnelle, en tant que domaine, où se régentent le fonctionnement des systèmes et protocoles et mécanismes y afférents. «L'objectif est d'arriver à développer des réseaux optimums qui répondent aux exigences de performance et de qualité de service», a-t-il souligné.





Regroupement de spécialistes dans la recherche opérationnelle



LE FINANCIER

Beiaia: Ouverture à d'un workshop international sur «l'évaluation

de performance et qualité de service»

The de la police : " An de de la police : " A